

# Pemantapan Harkamtibmas, Polres Magetan Jalin Silaturahmi Bersama FKUB

**Achmad Sarjono - [MAGETAN.INFORMAN.ID](https://MAGETAN.INFORMAN.ID)**

Nov 29, 2022 - 17:29



MAGETAN - Kepolisian Resor Magetan yang merupakan Polres jajaran Polda Jatim ini kembali menggelar silaturahmi dengan Forum Komunikasi Umat Beragama Kabupaten Magetan di Gedung Pesat gatra Polres Magetan.



Kegiatan yang diikuti pengurus dan anggota FKUB lintas agama tersebut juga diikuti PJU Polres Magetan dan kapolsek jajaran dalam rangka memantapkan dan meningkatkan toleransi serta kerukunan umat beragama khususnya di Kabupaten Magetan.

Kapolres Magetan AKBP Muhammad Ridwan SIK MSi saat membuka pertemuan silaturahmi mengucapkan selamat datang dan berterima kasih atas peran FKUB sebagai penggerak kerukunan dan toleransi umat beragama.

"Alhamdulillah kamtibmas dan berbagai pengamanan kegiatan di Magetan berjalan aman mulai kegiatan Suroan, Hari jadi Magetan, hari Santri dan terakhir LIVOLI serta festival Gubernur Suryo berlangsung aman kondusif," ungkap Kapolres Magetan kemarin, Senin (28/11).

Pada kesempatan tersebut, kata Kapolres Magetan pihaknya juga menyampaikan perkembangan Covid -19 saat ini dimana angka penyebarannya di Magetan masih tinggi.

Untuk itu pihaknya mengaktifkan kembali percepatan Vaksin di Magetan melalui gerai vaksin Presisi sesuai arahan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto.

"Kita kembali menggelar Gerai Vaksin Presisi. Saat ini sudah memasuki hari ketiga dengan memanfaatkan jadwal pembayaran BLT BBM, BPNT dan PKH," jelas AKBP Ridwan.

Selain itu, Kapolres Magetan juga menyinggung kamtibmas mendekati tahun Politik Pemilu 2024.

Kapolres Magetan berharap melalui FKUB dapat berperan membantu menciptakan situasi yang kondusif, jangan sampai ada gerakan politik identitas

yang dapat menimbulkan kontra produktif dan perpecahan.

"Program Kamtibmas Laport Kapolres Magetan dan Kapolsek kami melalui nomor pengaduan di nomor 08127052003 dan LAPOR POLRES MAGETAN 08113590055 serta Medsos di IG FB Twitter," ujarnya.

Dilain pihak Ketua FKUB Magetan (mengakomodasi Ormas Agama NU, MD, LDII, MTA, KMS) KH. Hamim Jazuli mengucapkan terima kasih kepada Kapolres dan jajaran telah mengundang FKUB , BAMAG, PELITA Kabupaten Magetan sebagai bentuk penghormatan yang luar biasa, untuk bersinergi membantu Harkamtibmas di Magetan.

"FKUB adalah keluarga besar keberagaman antar agama di Magetan, termasuk PELITA adalah ormas saya FKUB dari kelompok pemuda yang anggotanya juga antar lintas agama," ungkapnya.

Kyai Hamim juga menyebutkan FKUB berfungsi sebagai unsur kerukunan dan merukunan umat yang berbeda-beda agama namun komitmen fisi dan misi tujuannya sama menjaga kerukunan.

Diakhir kegiatan dilanjutjan penyerahan bhakti Religi dengan menyerahkan secara simbolis kitab suci masing-masing agama kepada perwakilan Anggota FKUB oleh Kapolres Magetan berupa Alqur'an, Al kitab, dan Bhagamat gita.  
(Humas)